



4月より新年度がスタートいたしました。新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業は、3月2日から引き続き5月6日までとなりました。

入学式および登校日につきましては、「密集・密閉・密接」を避け、短時間・人数制限・消毒・常時の換気・健康チェックの徹底をして対応いたしました。4月7日の緊急事態宣言を受けて、4月8日からの登校日は中止しております。これまで以上に外出を控え、人と人との接触を減らすよう、あらためてお願い申し上げます。やむを得ない事情により校舎内に立ち入る際には検温、体調チェック、手洗い、マスク着用の徹底、距離を置いての会話をお願いしております。ご理解ご協力をお願いいたします。

### 入学式 <<4月6日 午前の部・午後の部>>

4月6日、部門別に午前・午後に分けて入学式を実施いたしました。小学部4名、中学部8名、肢体不自由教育部門高等部（高A）7名、知的障害教育部門高等部（高B）34名、知的障害教育部門高等部（瀬谷西分教室）5名の新入生を迎え、全校児童生徒204名となりました。新入生の皆さんには、様々なご協力をいただきました。ありがとうございました。  
また4月には新たな職員も着任しております。どうぞよろしくお願いいたします。



### 在校生の皆さんへ

4月7日と8日に分散した在校生の登校日を計画していましたが、8日は中止となりました。新年度を迎えて1学年ずつ進級した皆さん、進級おめでとう。臨時休業中も皆さんが元気で過ごしているかと、先生たちはいつも考えています。新型コロナウイルスを広げないために、お休み中は「人の集まる場所に行かないこと」「健康チェックをすること」「せきエチケット、手洗いうがいなどを家でもやること」を引き続きお願いします。大変な時ですが、みんなで一緒にがんばっていきましょう。

### 離れていても、力を合わせて

3月には職員の退職や異動がありました。今回は離任式も中止いたしました。児童生徒の皆さんへのメッセージを廊下に掲示いたしました。  
昭和46年に開校した三ツ境養護学校は来年50周年を迎えます。耐震化工事が開始となり、学校運営協議会も始まります。そして今は感染拡大の防止に向けた取組みに全力を注ぐ時です。チームワークと情報共有を大切に、皆さまと力を合わせていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

